



Le Pré-DEP, un programme motivant

Gatineau, le 1^{er} février 2019 – Depuis septembre dernier, à l'École secondaire du Versant, deux groupes de troisième secondaire ont la chance de faire partie du programme Pré-DEP, un programme motivant et novateur qui les mènera sur le chemin de la formation professionnelle.

Le programme de troisième secondaire, axé sur la persévérance scolaire, est déployé en plusieurs volets. Tout d'abord, les élèves continuent de suivre leur formation régulière dans les matières de base; le français, les mathématiques et l'anglais. Ce qui diffère du programme régulier, c'est qu'ils ont la chance d'explorer plusieurs avenues motivantes comme les cours de cuisine, d'entrepreneuriat et d'exploration à la formation professionnelle.

« L'École secondaire du Versant constate déjà des résultats phénoménaux et les étudiants sont ravis de faire partie du programme. » affirme Mme Myriam Paradis, directrice adjointe de l'École secondaire du Versant et responsable du programme Pré-DEP.

Le programme, offert pour l'ensemble des élèves de la commission scolaire (d'après certains critères très précis), est d'une durée de deux ans et mène ensuite vers une formation professionnelle. Avec le programme Pré-DEP en poche, l'élève qui termine son programme de formation professionnelle obtiendra également son diplôme d'études secondaires.

La Commission scolaire des Draveurs félicite l'ensemble des intervenants du programme et vous invite à regarder le reportage du Téléjournal de Radio-Canada Gatineau-Ottawa qui a su mettre en lumière le but du programme Pré-DEP.

[Reportage du programme Pré-DEP - Radio-Canada / Téléjournal Gatineau-Ottawa](#)

-30-

Source : Méli^{ssa} Fortin
Conseillère en communication
Service du secrétariat général et des communications
Tél. : 819 663-9221, poste 12108
Courriel : melissafortin@csdraveurs.qc.ca